



## MÁS FIESTA, SEXO Y ALCOHOL

Los integrantes del reality show Acapulco Shore prometen una temporada más intensa y real. **A1**



## OBISPO CON CANCHA Y PRIVILEGIOS

Ramón Castro construyó una cancha de tenis de 1 mdp, por la que no pagó impuestos ni licencias. **A24**



## CIBERPOLICÍAS EN LA CIUDAD

Buscan a los criminales en la web: rastrear páginas y monitorean perfiles en redes sociales. **A22**



## NO VIVIMOS EN EL PEOR MUNDO: EPN

Al inaugurar el Tianguis Turístico, destaca que en su gobierno aumentó 50% la visita de extranjeros. **A4**

## Morena arma bloque sin Monreal

● Delegados de Azcapotzalco, Tlalpan, Xochimilco y Tláhuac firman pacto de colaboración; incluyen a Xóchitl Gálvez

FANNY RUIZ

—fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

Los jefes delegacionales de Azcapotzalco, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco —de Morena— firmaron una carta de colaboración e intercambio de experiencias y buenas prácticas, a la que incorporaron a la delegada de Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, y quedó fuera Ricardo Monreal, de Cuauhtémoc.

Con estas acciones se consolida el bloque de delegados, mayoritariamente morenistas, que desde hace algunas semanas se venía conformando.

Claudia Sheinbaum, jefa delegacional en Tlalpan, destacó que les une “el trabajo honesto y dedicado a nuestra ciudadanía. Cuando uno conoce su delegación se dedica en cuerpo y alma a resolver los problemas en la medida en que el presupuesto nos lo permite”.

El compromiso, dijeron los delegados, es replicar las acciones que han sido exitosas.

Sobre este acuerdo, Xóchitl Gálvez rechazó que haya un rompimiento con el PAN y afirmó que esta colaboración refleja que sabe trabajar en equipo.

METRÓPOLI C1



“Participar con gente distinta [de Morena] no implica pelearse con alguien (...) El PAN sabe de mi pensamiento”

XÓCHITL GÁLVEZ

Jefa delegacional en Miguel Hidalgo

# Se deslinda Vázquez Mota de lavado; le piden aclarar origen de dinero

- No estoy involucrada en ningún acto indebido, afirma la panista
- Debe explicar nexo de familiares con empresas fantasma: partidos



Josefina Vázquez Mota dio conferencia de prensa, en la que estuvo acompañada por el presidente del PAN, Ricardo Anaya, y por otros dirigentes del partido.

CARINA GARCÍA Y SUZZETE ALCÁNTARA

—politica@eluniversal.com.mx

Josefina Vázquez Mota, candidata del PAN a la gubernatura del Estado de México, afirmó que su nombre no está relacionado con conductas indebidas, al referirse a lo publicado ayer por EL UNIVERSAL sobre una investigación de la PGR contra siete de sus familiares, que recibieron 17 millones de pe-

sos de empresas fantasma, en la que se presume lavado de dinero.

“La nota no me involucra en ninguna conducta indebida”, explicó la aspirante, acompañada de Ricardo Anaya, líder nacional del PAN, y de otros dirigentes del partido.

Dijo no conocer la investigación de la PGR y aseguró ser víctima de calumnia, difamación y guerra sucia en su contra; sin embargo, no descartó que exista indagatoria en la que su pa-

dre Arnulfo Vázquez Cano y seis de sus hermanos estén incluidos.

Vázquez Mota anticipó que lo dado a conocer no cambiará su decisión de ir por el gobierno mexiquense.

En tanto, líderes de los principales partidos le exigieron aclarar el origen de los recursos de sus familiares. El presidente del PRI, Enrique Ochoa, dijo que es momento de que Vázquez Mota diga si es investigada, así como la procedencia de los recursos.

La secretaria general de Morena, Yeidckol Polevnsky, recordó que nunca se supo el uso que se dio a los recursos otorgados por el gobierno federal a la fundación de apoyo a migrantes Juntos Podemos, presidida por Josefina.

Para el líder del PRD en Edomex, Omar Ortega, ella está indirectamente relacionada al ser accionista de una de las empresas involucradas.

NACIÓN A6

## Ganan cárceles privadas con política de Trump

EILEEN TRUAX

—periodismo.investigacion@eluniversal.com.mx

La industria de los centros de detención privados se ha beneficiado de la política antiinmigrante del presidente estadounidense Donald Trump.

Un día después de la elección presidencial, CoreCivic, la principal operadora de prisiones privadas, registró un alza de 43% en sus acciones. Su competencia, GEO Group, subió 21%. A la fecha, las acciones de ambas han aumentado más de 100%.

En los últimos 15 años, la detención de individuos no estadounidenses ha sido puesta mayormente en manos de corporativos privados: seis de cada 10 inmigrantes detenidos han estado en una prisión operada por CoreCivic o GEO, que donaron más de 800 mil dólares a la campaña de Trump.

NACIÓN A20

## Amenazan con congelar 4 mil mdd a “santuarios”

VÍCTOR SANCHO Corresponsal

●●● Washington.— El gobierno del presidente Donald Trump amenazó ayer con congelar 4 mil 100 millones de dólares en subvenciones para cuerpos de seguridad y de justicia de ciudades y estados “santuario”, que son los que protegen a personas indocumentadas que viven en Estados Unidos. El anuncio fue hecho por el fiscal general, Jeff Sessions, en la Casa Blanca.

MUNDO A32

## MOTÍN EN PENAL DE CADEREYTA



Nuevo León.— Un motín en el penal de Cadereyta dejó siete lesionados, de acuerdo con el gobierno estatal; en tanto, personal de esa cárcel afirma que fueron 56 los lesionados. El hecho se generó cuando los reos protestaban contra las revisiones y decomiso de droga. **A24**

## Con Corral se desata confrontación entre cárteles

DENNIS A. GARCÍA Enviado

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

Chihuahua.— El aumento de la violencia en los primeros cinco meses del gobierno del panista Javier Corral está relacionada con la disputa entre los cárteles De Juárez y De Sinaloa y la incursión del Cártel Jalisco Nueva Generación.

Información del gabinete de seguridad señala que la pugna por la venta de droga en Ciudad Juárez y Chihuahua provocó que entre octubre de 2016 y febrero de 2017 el estado encabezara los homicidios dolosos en el noroeste del país.

NACIÓN A18